Lettre du 08 février 2023

Re traitez nous bien!

Après le succès des journées du 19 et du 31 janvier, la mobilisation se poursuit le mardi 7 février et le samedi 11 février.

Lors des AG académiques qui se tiennent en ce moment pour la préparation du congrès de Rouen, les collègues expriment fortement leur opposition au report de l'âge de départ à 64 dans un contexte où les personnels de direction constatent à quel point ils sont maltraités par l'institution. **Indépendance et Direction** soutient donc les deux prochains mouvements.

La samedi 11 février permettra par ailleurs à tous ceux qui le souhaitent de pouvoir être plus facilement présents dans les défilés.

Les Sections académiques sont invitées à prendre toute initiative qu'elles jugent utile pour organiser la participation aux manifestations.

Vous souhaitez nous rejoindre ? Vous pouvez adhérer en suivant ce lien :

ADHÉRER à ID-FO